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 会長あいさつ   会長 髙木昌人 

改めましてこんばんは。皆様大変お忙しい中をこの時間

この場所を選んで頂きましてありがとうございます。一年

間宜しくお願いします。 

ガバナーからは例会の会長挨拶ではなるべくロータリーに

関する話をするようご指導を頂いておりまして、いろいろ

考えた結果、どうしてロータリーは 7 月から始まるのか私

なりに調べてみました。 

ロータリーは 1905 年にシカゴで始まったわけですが、

1910 年に各クラブが一堂に集まる大会…今で言う世

界大会…当時はまだアメリカ国内のみでしたので、世界

大会ではなくコンベンション…単なる「大会」というものだっ

たわけですが、1910 年の８月 18 日に開催されたそう

です。そこで最初の全米ロータリークラブ連合会の初代

会長にポールハリスが選ばれたそうですが、それと共に、そ

れまでバラバラだった各クラブの活動期間を揃えようという

ことになったそうです。 

つまり８月のコンベンションから来年のコンベンションまでを

ロータリーの活動期間にしたそうです。翌年からカナダのク

ラブも加わり、名称もインターナショナルコンベンション…

今で言う世界大会になったわけです。当時は８月に開

催される世界大会から翌年の世界大会までが活動期

間でした。その後世界中クラブができ、その数も多くなり、

その報告のためにまとめるのが大変になり、当時の会計

士さんの提案で、１ヶ月以上前の 6 月 30 日を活動期

間の〆になったそうです。それが現在まで続く７月から翌

年６月までという年度になったそうです。 

ただし、８月に開催されていた世界大会は暑過ぎるとい

うことで、現在のように６月に変更されてしまいまして、活

動期間の根拠はなくなってしまいました。 

今後もロータリーに関して何か気になったことがあれば、こ

こでご紹介して参りたいと思います。本日は宜しくお願い

します。 

 

 幹事報告  幹事 大下和志 

 2018-19 年度愛キャップ回収報告 

キャップ 34.3kg、リングプル 9.4kg を千歳市社会福

祉協議会へ寄贈致しました。 

 千歳商工会議所「第７回ビール祭り」チケット購入

のご案内 

 小山司ガバナー事務所閉鎖のお知らせ 

 会員選挙が終わり本村信人さんの入会が決定しまし

た。後ほど入会式を行います。 

 新役員ご挨拶 

○ 千歳ライオンズクラブ 

○ 千歳中央ライオンズクラブ 

○ 千歳ロータリークラブ 

○ 国際ソロプチミスト千歳 

 MY ROTARY のエラー現象、緊急対応しています。 

例会出席状況（2019 年 7 月 2 日） 

会員数 43 名 

会員出席者数 34 名 

欠席者数（内：無断欠席）  ９（1）名 

出席率 79.07 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数  0 名 

2 出席者数総計  34 名 
 

前回例会 確定出席率（2019 年 6 月 25 日） 

確定出席率（MU 含む） 88.37 ％ 
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 日本のロータリー100 周年記念ピンパッジ購入のご

案内 

 

 各委員会連絡・報告   

会計 石川貴美子 

クラブ請求書がポストに入っ

ていますので、早めのご入金

をお願い致します。 

 

 

 

2018-2019 年度青少年奉仕・ローターアクト委員会 

委員長 望月秀則 

先週土曜日に第 46 回ローターアクト地区大会が赤平

の地で行われました。前段、式典・大会に私が参加して

懇親会から四方委員長が

参加して、大会そのものが四

方さんの報告ではないと思い

登壇させて頂きました。昨年

度小山ガバナーからそして来

年もかなりアクトに力を入れ

てきています。いろいろな催しをしまして大変活気のある

大会だったという印象があります。千歳は昨年 12 名の

会員増強をしましたので、褒賞で会員増強賞を頂きまし

た。佐々木会長が今年で卒業しましたが、大変いい卒

業式でした。彼は最優秀個人賞（MVA）、地区ロー

ターアクト委員長賞をもらいました。出初めは大変でした

が、終わりは大分わかりやすくお話が出来るようにグレー

ドアップして卒業していきましたので報告させて頂きます。 

 

雑誌委員会 委員長 白木松敏 

皆さんのレターボックスに配布されていますロータリーの友

７月号 22 ページに我がクラブが所属します第 2510 地

区の福田武男ガバナーが掲

載されております。続いて我

がクラブの会員の活躍が新

聞に掲載されております。6

月 24 日、千歳民報千歳タ

ウンネットに坂井治さんが会

長を務めるみんなをつなげる会の合同事業で内容を説

明されております。6 月 25 日、千歳民報、北海道新聞

にやはりみんなをつなげる会と横浜障害児を守る連絡協

議会が合同で障がい者理解のための研修会をしました。

続きまして、私が経営する㈱ビジュアルコーポレーションが

6 月 29 日千歳民報に掲載されております。毎年 6 月

4 日が創業記念日です。清水町、末広町の清掃活動

で 11 年前から毎年毎週金曜日に行っております。 

 入会式   進行：幹事 大下和志 

新会員 本村信人さんへ髙木会長よりロータリーバッジ

を授与致しました。 

 

新会員紹介 推薦者 南雲勇次 

新会員 本村信人さんの紹介をさせて頂きます。 

生年月日は昭和 45 年 4 月 3 日 49 歳です。ご家族

の構成は妻 1 人となっております(笑)。経歴はそのまま

読ませて頂くと、代表取締役を 2 回クビになり現在のリサ

イクルファクトリー㈱専務

取締役という事で、ご活

躍されています。様々な

活動をしておりまして、多

趣味で本当に広い輪をお

持ちの先輩であります。

多くの皆さんがご存知だと

思いますが、JC の先輩でありまして我々と同世代、上、

下、本当に多くの JC メンバーに兄貴として慕われていま

す。何でも相談にのってくれて本当に面倒見のいい良き

先輩であります。仕事は産業廃棄物処分場という事で、

ごみ問題はどんどん厳しくなる状況でありますので、私も

よくご相談をさせて頂きますが、親身になって対応して頂

けますので同じクラブの仲間ですので、何かあれば相談し

て頂ければ何でも解決して頂ける良い仲間になってくれ

ると思います。 

 

新会員 本村信人 

皆さんこんばんは。初めましての方もいらっしゃると思いま

すが、今日からこのクラブに入ったという事で、まずもって

入会を認めて頂いた事に感謝申し上げます。有難うござ

います。セントラルロータリークラブは正面に座られている

佐々木さんと羽生さんと今は亡き彦坂さんが 6 年前に

会社まで来て頂いて、社長に説明して頂いたのですが、

その頃はまだ忙しく待てという事を言われました。そうこう

しているうちに彦坂さんがいらっしゃらなくなり、このままで
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は不味いなとやきもきしておりました。その後も清水町で

会えば後ろ指を刺され、入れ入れと言って頂きました。

会社は忙しいのですが、今は長沼事業所が出来て、そ

して今年の 8 月から北広島に新しい事業所を作りまして、

恵庭、札幌とどんどん忙しくなるばかりでいつになっても暇

にならないので、いい加減にして欲しいと社長に言いまし

た。奇しくも私は言を担ぐ方で、ちょうど 10 年前に千歳

青年会議所に入会させて頂いた時、私も札幌JCからだ

ったのですが髙木さんが理事長の時に入会させて頂き、

同じように 1 月 1 日から新入会員として頑張らせて頂き

ました。今回も髙木会長の下、ロータリーを頑張れればと

思い今日ここに臨んだという事もあります。どうか皆さん宜

しくお願い致します。 

 

大下幹事───所属委員会は金澤委員長の下、社

会奉仕委員会です。宜しくお願い致します。例会が終わ

りましたら、南雲さん、金澤さんを中心に本村さんの歓迎

会を行いたいと思いますので集合を宜しくお願い致します。 

 

 100％例会出席   進行：幹事 大下和志 

2018-2019 年度例会 100％出席会員の表彰式を

行いました。菅原百合子直前会長から表彰状を贈呈し

ました。 

 

☆井上 英幸 会員 

☆池渕 勝彦 会員 

☆大下 和志 会員 

☆坂井   治 会員 

☆四方 信次 会員 

☆関根   悟 会員 

☆髙木 昌人 会員 

☆土居 栄治 会員 

☆菅原 百合子 会員 

 

 

 

 

 ニコニコ BOX   

進行：ニコニコ箱委員会 委員長 臼田 暢 

髙木新年度のスタートという事で記念すべき第 1 回です。

皆様方ニコニコボックスにご協力宜しくお願いします。 

── 新年度のスタート、新会員入会を祝って、記事掲

載など皆様有難うございました(^^)/ 

臼田 暢会員、髙木昌人会員、坂井 治会員、白木

松敏会員、井上英幸会員、土居栄治会員、南雲勇

次会員、菅原百合子会員、大下和志会員、山口康

弘会員、入口博美会員、佐々木俊英会員 
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 本日の例会プログラム  

通常夜間例会 

「クラブ協議会/各理事の活動方針他」 

担当/理事会(進行担当：幹事 大下和志)  

地区役員の紹介と抱負も時間の許す限り調整してお願

いしたいと思います。それでは髙木会長からお願い致しま

す。 

 

 各理事の活動方針  

会長 髙木昌人 

本日は皆さんに資料を配

らせて頂きました。Ａ4の紙

をホチキスで 2 枚重ねにし

ております。皆さんあります

か？ 

４月２日の例会で、次年

度方針ということで一度説明しておりますので多くは語り

ませんが、今年度の活動方針は大きく分けて３点です。

「確立させよう自分なりのロータリー」「クラブの組織力の

強化」「防災意識のさらなる醸成」です。 

「確立させよう自分なりのロータリー」せっかくのお金やお

時間をロータリーのために使っている以上、自分は何のた

めにロータリーをやっているのか…今一度考えて頂き、しっ

かりとご自身の言葉で語れるようにしたいものです。これ

は会員拡大…例えばどなたかをクラブにお誘いする際に

も役立つと思います。 

「クラブの組織力の強化」すでに昨年もさまざまな事業を

経験し、クラブの組織力はより強くなっています。特に４

月の地区研修協議会では千歳セントラルロータリークラ

ブの底力を地区の方々に見せつけられたと思っています。

この勢いをさらに強化し、来る 30 周年に備えたいと思い

ます。 

「防災意識のさらなる醸成」昨年９月の北海道胆振東

部大地震では千歳でも大きな地震がありました。２月に

も大きな地震がありました。地震だけではありません。最

近はテレビで九州地方の大雨災害のニュースを目にしま

すが、千歳でもいつこのようなことが起きるか分かりません。

実際に自分の周りで集中豪雨が起きたらどうすべきか？

自分のことだけではなくロータリアンとして周りの人達に何

が出来るか？よく考え行動できるようになりたいものです。 

２枚目と３枚目には各委員会への依頼事項を記載し

ています。 

本来ならお仕事やご家族のために使われるはずのお金や

お時間をわざわざロータリーに費やして頂いている以上、

その分をどうにかまた違った形でお仕事やご家族に還元

できるような例会や活動をしていきたい…そんな事を考え

ております。一年間宜しくお願いします。 

 

副会長 佐々木俊英 

防災意識の更なる醸成を

目指し、またクラブの組織

力の強化を図り、最終的

にはメンバー自身のロータリ

ーイズムを確立させましょう

という 3 つの会長方針が、

より具体的に更に納得出来る形で多くのメンバーの協力

で達成出来る様、会長の補佐役としての役割を果たし

たいと思います。メンバーの皆さん、若い（新参）会長で

すのでご協力宜しくお願いします。 

 

直前会長 菅原百合子 

今年度は、理事として髙木会長の活動奉仕に基づき、

髙木会長を支えていく 1 年間となります。直前会長とし

て、昨年経験させて頂いた事を生かし会長及び理事会

をバックアップし、クラブ全体をサポートさせて頂きます。 

そして、奉仕プロジェクト委

員会の担当理事を任され

ています。私なりに各委員

会の一委員としてサポート

できる範囲で協力して参り

たいと考えております。1 年

間宜しくお願いします。 

 

会計 石川貴美子 

今年度より会計を担当しますが、全然内容を把握でき

ていませんが、この一年間で少しずつですが勉強したいと

思います。 

そして、会員の皆様の会費

が唯一のクラブ収入源です。

会費請求の際には期限内

までの納入を心掛けて頂け

ますようよろしくお願いします。 

 

会長エレクト 松坂敏之 

今、髙木会長が方針を出された中でよくコンパクトにまと

まっていると感心しておりまし

た。その中でクラブの組織力

の強化という項目ですが、ま

さに私は会長エレクトという

立場です。今までの会長エ

レクトと違うのは次年度 30

本日のニコニコ BOX 合計額 22,000 円 

今年度 累計額 22,000 円 
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周年を迎える年度の会長にあたっているという事です。

記念事業については、髙木年度からスタートでございま

す。髙木会長と一緒にそれを進めていかなければなりま

せん。通常の会長エレクトとは姿勢が全然違います。今

まではどちらかというと遠くから眺めてどうしたらよいかという

事でしたが、髙木年度と共に一緒に進めさせて頂きたい

と思います。これは髙木会長も共にそういうお考えだと思

いますので、一緒に両輪の如く協力し合いながら頑張っ

ていきたいと思いますので宜しくお願い致します。 

 

副幹事 望月秀則 

(兼務：プログラム委員会 委員長) 

今年度副幹事を務めさせて頂きます。会長、幹事の活

動、運営に寄り添い、手伝い、ロータリーそのものを学び

つつ、千歳セントラルロータリークラブの「らしさ」を立案で

きる場面では積極的に発

言し、「素晴らしい髙木年

度」と言われる様な一年と

したいと思います。また同時

にプログラム委員長として

各委員長と密に連絡調整

をし、「実りある魅力的な例会」を作っていくことを念頭に

活動致します。各委員長と気軽に打ち合わせ、議論で

きる様、「胸襟を開いて語り合う」ということです。可能な

限りロータリーを知り、理事会メンバーとしての重責を果

たしていきたいと思います。一年間宜しくお願い申し上げ

ます。 

 

幹事 大下和志 

今年度幹事としてクラブ運営のお手伝いをさせて頂きま

す。幹事は言うならば、会長の女房役、野球で言うなら

ばキャッチャーの役目だと思

います。会長の想いをしっか

り受け取り、会長のやりたい

事、想いを会員の皆様方と

共有できる様なクラブの運

営をしていきたいと思います

ので、一年間よろしくお願い致します。 

 

 地区委員の紹介・抱負  

国際ロータリー第 2510 地区 

ガバナー補佐 田口 廣 

ガバナー補佐といいましてもガバナーの補佐をしなければ

なりません。私自身ロータリーに入りまして 27 年経ちその

器でありませんが、ご指名という事で一年間やっていきた

いと思います。2019-2020 年度の RI テーマが「ロータ

リーは世界をつなぐ」。これが大きなテーマでありましてこの

中でマローニーRI 会長の強調事項と致しましてロータリ

ーを成長させる、家族の重要性、そしてロータリーと仕事

の共存という 3 つの大きな強調事項となっております。ま

た年次目標の中には、人びとが手を取り合うのを促す、

そして行動する。またロータリーはいろいろな人びと手を取

り合い、より良い世界の実

現に向けて行動しよう。こ

れはクラブ側の目標です。

これに沿いましてガバナー

補佐として地区内の事業

が順調に運ぶようクラブとガ

バナーの両方に取りまして有用な支援者としての役割を

果たしていきたいと思います。当面、やるべき事がいっぱ

いあります。まず 10 月 4 日には地区大会があります。そ

の後、ガバナー公式訪問、そして会長・幹事会、来年に

なりますと当クラブ担当の IM があります。第 7 グループと

しては恵庭 RC の 50 周年が 5 月に決定されておりま

す。また北広島 RC の 40 周年事業も予定されておりま

す。第7グループもやる事がたくさんあります。皆様のご支

援がなければ出来ませんのでご協力宜しくお願いしたいと

思います。福田ガバナーの補佐であります。私の意見は

あまり必要ないわけです。ガバナーのいわゆる官房長官

役として一年間やっていきたいと思っています。一年間、

皆様のご協力宜しくお願いします。 

 

地区財務委員会 委員長 井上英幸 

いよいよ財務委員長としてのスタートであります。今日ガ

バナー事務所に行ってきました。財務委員会はお金の話

しか出来ませんが、無事に小山ガバナー年度から福田ガ

バナー年度にお金が移りま

した。一般地区資金が約

3000 万、特別地区資金

が約 800 万円程です。併

せて私の方で見えていない

お金があるという事で、補

助金の話をしますが、今年度の補助金額は約 1200 万

で昨年度より増えています。当クラブからも補助金申請

が上がっていると聞いています。もう 1 点、見えていないお

金がありまして、髙木会長、大下幹事、田口ガバナー補

佐にもお願いしないといけない事ですが、一昨年発生し

た胆振東部地震の全国世界からの義援金が約 4000

万円集まり、昨年一年間で 2000 万円程消化しました。

まだ 2000 万円程残っています。小山ガバナーからも言

われましたが、福田ガバナー年度に処理してほしいと言

われました。どのように使ったらよいかこれから会長・幹事

会、ガバナー補佐の会議でお話が出てくると思います。お

金の管理は社会奉仕委員会委員長がしています。私
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の手元には全然見えませんが、数字だけ出てきました。

お金の話ばかりで申し訳ありませんが、最後にガバナー月

信の購読をクラブから出して頂いたと聞いております。有

難うございます。 

 

地区職業奉仕委員会 委員長 坂井 治 

国際ロータリー第 2510 地区職業奉仕委員会 委員

長として委員会の方針をお話させて頂きます。4 月 14

日に地区研修・協議会が開催され、当クラブがホストを

しましたので皆さんご承知の通り、既に前年度から地区

の委員会活動は始まってお

ります。特に地区研修・協

議会で分科会を担当する

委員会は昨年末ぐらいに

委員長が決まると同時にス

タートしなければなりません。

今年度地区職業奉仕委員会では、今までの難解な委

員会活動をせず、入会 5 年ぐらいの会員をターゲットに

出来るだけ分かりやすい職業奉仕論として実例を使って

進める予定をしております。またガバナー月信も楽しく読

みやすいものにするものにするために、従来のように沢山

文字を書くのではなく、クイズ形式や Q&A 方針を使って

掲載する予定であります。また今日は今年度も引き続き

委員長をされます大久保クラブ職業奉仕委員長が出

席されておりますが、クラブの職業奉仕委員長と連携し

てクラブの会員の皆さんにも楽しく職業奉仕を学んで頂

けるような例会開催のお手伝いをさせて頂きたいと思って

います。一年間ご協力を宜しくお願い申し上げます。 

 

地区財務委員会 委員、地区財団補助金委員会 

副委員長 関根 悟 

地区財務委員という事で、井上委員長と共に二人三

脚でしっかりと業務をこなして

いきたいと思います。また補

助金委員会副委員長とい

う事で、先日補助金委員

会がありました。当クラブは

100 万円ぐらい申請しまし

た。これは良い事ですが前年度対象額が 15 万円ぐらい

という事で、結果 16 万円ぐらいが出る予定となっていま

す。また、その事業については災害についての事業という

事で、先ほど井上委員長もお話されましたが、災害の社

会奉仕事業の対象になるという事で是非相談に来てく

ださいというお言葉を頂いておりますので、遠慮なく言って

頂ければと思います。一年間頑張りますので宜しくお願

いします。 

 

 次回例会案内  

プログラム委員会 委員長 望月秀則 

初仕事でございます。次回例会は 7 月 9 日（火）、通

常例会「クラブ協議会/各担当委員会の活動方針他」

です。担当は理事会。開会 12 時 30 分。定例会場。

宜しくお願い致します。 

 

 SCHEDULE  

 

 

 

 

7 
月 
 

■会員増強セミナー ■ザ・テラス 

9 日 
通常例会「クラブ協議会/各担当委員会の活動

方針」 [担当/理事会(進行担当理事/幹事 大下和志)] 

16 日 
親睦夜間例会 「ザ・テラス」 [担当/親睦活動委
員会（委員長 高野 悠)] ※千歳 RAC 合同例会 

21 日 会員増強セミナー 

23 日 
通常例会「会員増強、今年度の活動計画①」 
[担当/会員増強・維持委員会(委員長 南雲勇次)] 

30 日 休会（定款第 8 条第 1 節①） 

8 
月 

会員増強・新クラブ結成推進月間 ■千歳ローターアクト
クラブ「市民盆踊り出店事業」支援事業 ■納涼例会 

6 日 
通常夜間例会 「クラブ協議会/防災講和事業 
井内講師卓話“震災はきっとまた起こる”」 
[担当/理事会(進行担当/幹事 大下和志)] 

13 日 休会（定款第 8 条第 1 節:国民の祝日に準ずる/お盆） 

20 日 

親睦夜間例会 「納涼例会 in 千歳盆踊
り」 [担当/親睦活動委員会（委員長 高野 悠)、ロータリー財
団委員会（委員長 岩下 誠)] 
※ポリオ街頭募金活動実施 

27 日 
通常例会「仮/米山記念奨学生を迎えて」 
[担当/米山記念奨学委員会(委員長 坂井治)] 

30 日 
防災講話事業「震災はきっとまた起こる」 [担当/
理事会] ※千歳北陽高校訪問 9 時～10 時 

9 
月 

基本的教育と識字率向上月間 ■秋の交通安全運動
「セーフティコール」 ■千歳中央 LC 創立記念例会 ■米
山記念館５０周年記念式典 ■地区大会パークゴルフ
大会(地区) 

3 日 休会（定款第 8 条第 1 節:祝日に準ずる／千歳神社例大祭） 

10 日 
通常例会「地区大会ゴルフコンペの準備」 
[担当/地区大会ゴルフコンペ実行委員会(委員長/佐々木俊
英)] 

14 日 米山梅吉記念館創立 50 周年記念式典 

17 日 
親睦夜間例会 「親睦の夕べ in グランテラ
ス」 [担当/親睦活動委員会（委員長 高野 悠)]  

19 日 
防災講話事業「震災はきっとまた起こる」 [担当/
理事会] ※千歳高校訪問 14 時～15 時 

24 日 休会（定款第 8 条第 1 節:同一週に国民の祝日） 

28 日 地区大会記念パークゴルフ大会（恵庭 RC） 


